



MySelfTape

American Psycho

*Monologue de Patrick Bateman (Christian Bale) au début d'American Psycho de Mary Harron (2000) :
Scène d'introduction du film et du personnage de Patrick Bateman. Nous assistons à sa routine
matinale au réveil.*

SCRIPT

Monologue homme - durée : 2min 24sec



J'habite au 11ème étage de la tour American Gardens, sur la 81ème rue ouest.

Je m'appelle Patrick Bateman et j'ai 27 ans.

Je prends grand soin de moi, en mangeant léger, et en faisant de l'exercice chaque jour.

Au réveil si je suis légèrement bouffi, j'applique des sachets de glace sur mon visage pendant mes abdos du matin. Je peux en faire 1000.

Après avoir ôté le sachet de glace, j'applique une lotion désincrustante.

Puis, sous la douche, j'utilise tout d'abord un gel moussant, puis un gommage corps au miel et aux amandes et un gommage pour le visage.

Ensuite j'applique un masque à la menthe sauvage que je laisse pénétrer 10mn. Pendant ce temps là, je prépare la suite des hostilités.

J'utilise toujours un after-shave sans alcool ou avec très peu d'alcool parce que ça irrite et dessèche la peau, alors vous vieillissez plus vite.

Une crème reconstituante, suivie d'une crème contour des yeux, et pour finir, une crème protectrice hydratante.

Il existe une image de Patrick Bateman, une sorte d'abstraction, mais je n'existe pas vraiment, ce n'est qu'une entité, quelque chose d'illusoire. Et bien que je puisse cacher mon regard froid, que vous puissiez me serrer la main et sentir ma chair s'agripper à la vôtre, vous pourriez vous dire que nos vies sont comparables, mais je ne suis tout simplement... pas là !



MySelfTape

American Psycho

*Patrick Bateman's (Christian Bale) monologue at the start of Mary Harron's American Psycho (2000).
Introductory scene for the film and Patrick Bateman's character. We witness his morning routine
when he wakes up.*

SCRIPT

Male monologue - duration: 2min 24sec



I live in the American Gardens Building on West 81st Street on the 11th floor. My name is Patrick Bateman. I'm 27 years old.

I believe in taking care of myself and a balanced diet and rigorous exercise routine.

In the morning if my face is a little puffy I'll put on an ice pack while doing stomach crunches. I can do 1000 now.

After I remove the ice pack I use a deep pore cleanser lotion.

In the shower I use a water activated gel cleanser, then a honey almond body scrub, and on the face an exfoliating gel scrub.

Then I apply an herb-mint facial mask which I leave on for 10 minutes while I prepare the rest of my routine.

I always use an after shave lotion with little or no alcohol, because alcohol dries your face out and makes you look older.

Then moisturizer, then an anti-aging eye balm followed by a final moisturizing protective lotion.

There is an idea of a Patrick Bateman, some kind of abstraction, but there is no real me, only an entity, something illusory, and though I can hide my cold gaze and you can shake my hand and feel flesh gripping yours and maybe you can even sense our lifestyles are probably comparable: I simply am not there.